

東京都日野市東平山 3-1-19

社会福祉法人 大家族

特別養護老人ホーム シンフォニア

～ごあいさつ～

残すところ今年も 100 日を切りました。

この夏は皆でリオのオリンピック・パラリンピックでの日本人選手の活躍をテレビ席で興奮しながら応援しましたが、そのかいもあってかオリンピックでは史上最多の 41 個のメダルを、またパラリンピックでは残念ながら金メダルはありませんでしたが、銀と銅を合わせて 24 個のメダルを獲得し、見てみているものに興奮と感動を与えてくれました。4 年後の東京オリンピック、パラリンピックが今回以上の感動を与えてくれることを期待し、みんなで元気にその日を待ちたいと思います。

また今年の夏は台風が続々と日本列島に上陸し各地に被害を与えましたが、8 月に上陸した 10 号台風では市内浅川流域に避難勧告が出されるなど、施設としても緊張した 1 日を過ごしました。避難訓練など災害への備えの大切さを改めて実感したところです。

さて、先に実施した施設の敬老会には多くのご家族の皆さんにご参加いただきありがとうございました。

当日は大坪日野市長はじめ市議会議長など多くのご来賓の方々のご出席を得て、弘子先生の野花などを使った生け花が秋の彩を添える会場で、今年も松山先生のグループによる「**琴の演奏とハーモニー**」、また银杏会の皆様による本格的な「**茶だて**」と、シンフォニア敬老会伝統の「和」の雰囲気の中で長寿を祝うことができました。職員も初めて笠回しや竹竿を使用した皿回しなど日本古来の曲芸を披露し、利用者の皆さんに大いに楽しんでいただきました。

今年は施設では 12 人の方が百寿から傘寿までの節目の年を迎えました。節目を迎えた利用者の皆様には祝い状の贈呈とともに長寿を祝いましたが、施設で暮らす皆様の平均年齢は男 82.9 歳、女 88.8 歳と長寿国日本の平均を更に上回っております。

長寿の皆様が暮らす当施設として、これからも益々「一人一人の利用者が生活の中に潤いや豊かさを感じ、納得の人生を歩むことができるためのお手伝い」という施設理念の実現に向けて一層努力していかなければならないと考えております。

ご家族の皆様には引き続きご支援ご協力をお願い申し上げます。

向寒の候、ご自愛ください。

社会福祉法人 大家族

施設長 樫村正男



敬老会



9月18日(日)

毎年恒例となりました敬老会が開催されました。利用者の皆様も職員も、いつもより少し装いも華やかに、普段とは違う雰囲気の中、ご来賓の方々からたくさんのお祝いの言葉を頂きました。お琴の音色を聴きながら、おいしいお抹茶と和菓子が振舞われました。最後に全員で“川の流れのように”、“花は咲く”を合唱し、楽しいひと時をすごしました。



職員による出し物は、皿回しと傘回し♪
いつもよりたくさんまわしておりました!(^^)!